

12/12/20



## Une plaque pour l'arbre de la laïcité

Initié par Robert Robert Bergier, délégué départemental de l'Éducation nationale, un arbre de la laïcité a été planté le 27 novembre 2018 à l'école élémentaire. À l'époque, le projet avait séduit Nelly Wiss, présidente du regroupement pédagogique intercommunal de Bermont, Botans, Dorans et Sevenans et le corps enseignant. Il restait à sceller durablement l'événement. C'est chose faite depuis mercredi, avec la pose d'une plaque commémorative à laquelle participaient les élus des communes du RPI et Aurélie Fruhauf, représentante des parents d'élèves. Prochainement, toutes les classes de l'école se rendront devant l'arbre où seront commentés les articles de la charte de la laïcité par les enseignants.